
大阪府支援教育研究会 冬季研修会アンケート 運営・今後の研修  集計結果 

２、この研修会の運営全体についてのご意見をお書きください。 

 ＜こくチーズ＞ 

・こくチーズで申し込みできて、便利でスムーズにできました。 

・ネットで申し込みができ、またメールでの確認しやすく分かりやすかったです。 

・申し込み方法は、ＱＲコードの読み取りで大変良かったと思います。ただ、1回目の通知

（案内）がいつきたのかわからなかったので 2時案内で知ることができて良かったです。

（恐らく市持研で連絡があったのではないのかと思うので来年度は気を付けます。） 

スマートホンからの申し込みなのでわかりやすかったです。 

・申し込みが気軽に出来てよかった。 

・ネット申込で素早くできたので良かったです。 

・携帯からの申し込みはしやすかった。 

・携帯で申し込みが簡単にできて、よかったです。 

・はじめてメールで登録させていただいたので、また情報をいただけると積極的に参加しや

すくなってありがたいです。 

 

＜時期・時間＞ 

・冬休み前にまだ HP にアップされていなかったので、せめて冬休み前 12 月初めには日時

内容を知りたかったです。学校へは休み中に案内があり他の支援担にお知らせできたの

は休み明け 1月になってからでした。 

・午後からは 13 時半からでもいいのでは？午前が終わって 14 時までは時間が長すぎると

思います。 

・よい。休日なのも職場に気を使って参加せずに済んで、よかったです。 

・平日の昼や夜もあるのでしょうか。その方が参加しやすい人もいるかもしれません。 

 

＜その他＞ 

・Ａ、Ｄを受けたが、他にも受けたい講座がたくさんありました。また受ける機会があれば

うれしいです。 

・とても勉強になりました。もっと多くの人に知ってほしいと思いました。 

・初めての参加でしたが、大変勉強になりました。次回も是非参加したいです。ありがとう

ございました。 

・丁寧な対応をありがとうございました。 

・大変勉強になった。今後も多方面に情報発信をしてほしい。 

・良かった。 

・フレンドリーな対応ありがとうございます。個人的にメール等でお知らせが届くとありが

たいです。 



 

 

 

３、大支援研としてこれから、どのような研修会や講演会を行えばよいでしょうか 

・「感覚統合」については、ニーズが高いですよね。 

・発達障害の子どもの運動や学習に」ついて 

・森田先生の研修の継続 

 

・言語聴覚士や作業療法士のお話も聞いてみたい。 

・構音障害の子どもに向けた取り組みも教えてほしいです。 

・読み書きが苦手な子どもに対しての指導 特に発達障害に対しての指導 

 

・コグトレの宮口先生のお話を聞きたいです。 

・「はじめの一歩」の井上賞子さん、杉本陽子さん 

 

・このような実践報告とてもありがたかったです。 

・色々な体験談も聞きたかったです。 

・良い研修会なのに、参加者が少ないのが残念に思います。３つの講座に分かれているから

でしょうか。 

・支援学級と通常の学級との交流会の実践例の研修会 

・小中学校卒業後の進路、就職状況の例を多く知ることができる研修会 

 

・性教育や社会に出た時に、必要な能力の指導に関する研修 

 

・中学での個別の指導計画が必要な子たちが年々増えています。中学生の様々な子に対する

手立てを教えていただける研修がもっと欲しいです。 

・応用行動分析に基づいた支援の在り方についてもっと学びたいです。 

・中学校の支援担当としては、進路につながる「評価のこと」「進路先の様々」などについ

て、他校の実践を伺ったり専門家のお話が聞けると嬉しいです。 

 


